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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Friedhofsflächen für muslimische Verstorbene 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Ist das Konzept zur Bereitstellung von ausreichend Flächen für muslimische 
Begräbnisse, an dem der Umweltbetrieb Bremen ausweislich der Berichterstattung 
von buten un binnen vom 2. Juli 2022 arbeiten soll, zwischenzeitlich fertiggestellt? 
 

2. Was sieht das Konzept des Umweltbetriebes konkret vor, um rechtzeitig, bevor die 
bislang für muslimische Begräbnisse zur Verfügung gestellten Grabflächen erschöpft 
sind, weitere Flächen zur Verfügung stellen zu können? 
 

3. Welche vorgehaltenen Flächen auf Bremer Friedhöfen, insbesondere auf dem 
Osterholzer Friedhof, kommen hierfür in Betracht? 

 
 
 

Antje Grotheer, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


